

(NVI 1999) Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino que mis acusadores llaman secta, **pues estoy de acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que está escrito en los profetas.**

BEIT MESHOBEB

Casa de Restauración

<http://www.spreaker.com/user/ios1mar1>

[www.casadeconsolacion.mex.tl](http://www.casadeconsolacion.mex.tl)

## TEMA: "GUERRA ESPIRITUAL Y CONCUPISCENCIAS"

Porción de la Torah=Ley: **DEUTERONOMIO 28**

Porción de los Profetas: **Isaías 66**

Porción del N. Testamento Brit Jadasha: **2 Pedro**

Hay una triste realidad que está ocurriendo en el siglo 21, y es que la gran mayoría de personas dudan de la existencia de un mal espiritual, todo mundo sabe que hay una mal físico, visible, palpable, pero la gran mayoría de personas dudan de la existencia de seres espirituales, de huestes de maldad, y la pregunta sería ¿Por qué, a que se debe esa duda? Pues se debe a que un gran porcentaje de la humanidad necesita ver para creer, y por eso es que dudan, porque como no lo ven, no se atreven a afirmarlo de que sea real.

Pero algo que tenemos que saber es que los espíritus inmundos trabajan de una manera organizada, en este estudio vamos a ir explicando de qué manera trabajan los espíritus inmundos sobre todo en la vida del creyente, y sabemos por las escrituras, que este mundo "está gobernado" entre comillas, temporalmente por satanás y sus huestes de maldad, o sea lo que se conoce

como los demonios, y ha satán significa el adversario, y lo triste es que hay personas hay gente que duda de esa existencia y de esa realidad.

Pero hay una realidad espiritual y hay una realidad física en cada persona, y el día de hoy vamos a centrarnos en el creyente, en los que son seguidores del Mesías de Israel “**Yeshúa es su nombre**” y nos vamos a centrar en el creyente, porque aquellos del mundo que NO han recibido el sacrificio perfecto de Yeshúa, están expuestos a muchas cosas, **¿Pero qué pasa con el creyente?** Muchas personas dicen que es imposible que una persona que fue comprada a precio de sangre por Yeshúa Ha Mashíaj sea poseída por demonios, muchos dicen que es imposible.

Y bueno dijimos que hay una realidad física y hoy vamos a hablar de la concupiscencia y esto es algo creado por El Eterno, así que tenemos que analizar porque se mal interpreto la palabra concupiscencia, y tal vez no tanto se mal interpreto sino que a través de la historia del hombre esta palabra se fortaleció y se sigue fortaleciendo, y si usted mira hoy en las calles como está el mundo, como está la gente, como está la maldad, el odio, y todo el engaño que hay, **un sinfín de cosas feas que son obras de la carne.**

Y bueno todo lo que usted mira hoy no es como hace 50 años, hace trina años no había tanta maldad, y aclaro que la maldad siempre estuvo, siempre existió, pero no como hoy en día, **y eso quiere decir que eso está evolucionando en el ser humano**, y así ha sido desde el principio, entonces la palabra concupiscencia es una palabra española pero que derivan del latín, y lo que significa esta palabra es “**Desear ardientemente, ansiar algo**” y este término indica **el intenso deseo de conseguir algo agradable, o también de un bien, tanto real como aparente**, y según las escrituras ¿porque la palabra concupiscencia la pone como algo feo, como que concupiscencia está siempre conectada con el pecado, y en partes sí.

Pero si lo recuerda al principio dijimos que el Eterno creo la concupiscencia en el ser humano, la concupiscencia fue dada por el Eterno y fue puesta en el corazón del ser humano, y cuando el pecado entra en el ser humano a través de la desobediencia, entonces la concupiscencia se fortalece en la inclinación al mal y no hacia el bien, **y ¿por qué decimos esto? Bueno porque hay una concupiscencia que es buena, podríamos definirlo como un instinto a hacer el bien, y si le preguntamos a cualquier creyente, a cualquier hijo del**

Eterno, ¿Qué es la concupiscencia? Lo primero que viene a la mente a la persona, es que la concupiscencia es pecado, cosas deshonestas, deseos desenfrenados sexualidad, sexo ilícito, y cosas por el estilo, **eso es lo que les viene a la mente de la palabra concupiscencia.**

Y otra vez preguntamos ¿Por qué es así? Bueno porque a través del pecado de la humanidad se fortaleció y quiero decirle que el ser humano es un recipiente, nosotros somos recipientes, donde nosotros parecemos un imán que absorbe, que capta cosas buenas, pero también capta cosas malas, y aquí es donde juega un papel muy importante la concupiscencia en el ser humano, y según la escritura la concupiscencia siempre está presente en la vida del hombre, y tiene una característica, que es algo contradictorio, y en el judaísmo se le conoce como el **letzer HaRá**, letzer significa lo que sale de iatzar lo que sale, es un impulso algo que sale, **HaRá es algo malo**, y eso nos habla de la inclinación al mal.

Entonces ese “letzer HaRá” son deseos malos, **pero la concupiscencia no solo se refiere al ámbito sexual, sino a muchas más situaciones del ser humano, como por ejemplo, a la insubordinación de los deseos, la inclinación de la naturaleza humana hacia el pecado,** que traemos cargando desde el pecado original, **la concupiscencia también se refiere al deseo espontaneo de los apetitos que se te presenta como algo placentero, como algo que te va a hacer bien, que la persona al analizarlo cree que eso le va hacer bien.**

La concupiscencia también incluye deseos desordenados, una vida no ordenada, o sea desorganizada, el estar lleno de orgullo, lleno de ambición, de envidia y podríamos seguir con una gran lista, así que todo eso es inclinación al mal, pero también dijimos que **en el ser humano El Eterno puso un deseo a hacer el bien**, y eso lo vamos a comprobar con las escrituras, y la prueba más palpable es cuando le dijo al pueblo de Israel.

**Deut. 30:15** Mira, yo he puesto delante de ti hoy la vida y el bien, la muerte y el mal; **30:16** porque yo te mando hoy que ames a YHWH tu Dios, que andes en sus caminos, y guardes sus mandamientos, sus estatutos y sus decretos, para que vivas y seas multiplicado, y YHWH tu Dios te bendiga en la tierra a la cual entras para tomar posesión de ella. **30:17** Mas si tu corazón se apartare y no oyeres, y te dejares extraviar, y te inclinares a dioses

ajenos y les sirvieres, **30:18** yo os protesto hoy que de cierto pereceréis; no prolongaréis vuestros días sobre la tierra adonde vais, pasando el Jordán, para entrar en posesión de ella. **30:19** A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros, que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición; escoge, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia; **30:20** amando a YHWH tu Dios, atendiendo a su voz, y siguiéndole a él; porque él es vida para ti, y prolongación de tus días; a fin de que habites sobre la tierra que juró YHWH a tus padres, Abraham, Isaac y Jacob, que les había de dar.

Con este pasaje vemos de manera clara, que el ser humano tiene la capacidad de decidir si quiere hacer el bien o quiere hacer el mal, el ser humano no es un títere, tampoco somos robots programados, CADA DÍA DECIDIMOS QUE HACER Y QUE NO HACER, si ceder al pecado y a la desobediencia o abstenernos de hacer lo malo y llenarnos de la luz de Yeshúa, llenarnos de Toráh y vida, para poder tener más fortaleza, y dice la escritura en **Romanos 1:20** Porque las cosas invisibles de Él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. **1:21** Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. **1:22** Profesando ser sabios, se hicieron necios, **1:23** y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. **1:24** Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, **1:25** ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

También dice la escritura algo muy importante que muchos de los creyentes en Yeshúa no lo tienen en cuenta, lo han ignorado, así que vamos a Yacov = **Santiago 1:12** Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman. **1:13** Cuando alguno es tentado, no diga que es tentado de parte de Dios; porque Dios no puede ser tentado por el mal, ni él tienta a nadie; **1:14** sino que cada uno es tentado, cuando de su

**propia concupiscencia es atraído y seducido. 1:15 Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte. 1:16 Amados hermanos míos, no erréis.**

Aquí claro vemos que El Eterno no tienta a nadie, sino que cada quien de la propia concupiscencia que fue puesta en el ser humano nace el deseo de pecar y es cuando la mayoría de las veces se cede a la tentación, al mal, y por si no lo sabe el mal esta en todos lados, aun en las iglesias y no se espante, y bueno comenzamos a hablar del tema de la inclinación al mal, y quiero agregarle que el ser humano es un recipiente de muchas maldades, de muchas cosas malas aun los creyentes.

**Muchas de las veces el creyente en Yeshúa Ha Mashíaj abre puertas en su vida a todo tipo de maldades, a veces es consiente y otra de manera inconsciente, y muchas veces ya que abrió algunas puertas se olvida que las dejó abiertas, y los días transcurren en su vida y se olvida que ha dejado puertas abiertas y de pronto se pregunta **¿Por qué esta como esta, porque se encuentra en la situación como esta si cuando conoció de Yeshúa todo empezó a cambar?****

Y bueno volvemos a repetir que la concupiscencia la escritura la define como algo desenfrenado y malo, y cuando entra el pecado en el ser humano se fortalece la maldad, para que me entienda cada vez que pecamos hacemos más fuerte la maldad en nuestras, y por eso cada día es más fácil el pecar que el abstenerse de pecar y por eso mismo es más fácil que una persona se llene de demonios a que se abstenga de pecar, usted ya lo sabe que es mas fácil desobedecer que obedecer y si no pregúntele a sus hijos, y si fuera al revés o sea que si fuera difícil pecar las coas serian totalmente diferentes.

**Pero por causa de lo que dice la escritura en 2 Corintios, un texto muy clave que tenemos que aprender **incluso de memoria para estas enseñanzas 2 Cor. 2:9** Porque también para este fin os escribí, para tener la prueba de si vosotros sois obedientes en todo. 2:10 Y al que vosotros perdonáis, yo también; porque también yo lo que he perdonado, si algo he perdonado, por vosotros lo he hecho en presencia de Cristo, 2:11 **para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.****

Esto lo dijo un gran siervo de Yeshúa y nosotros tenemos que tomarlo como un buen consejo, pero **¿sabe cuál es el problema de muchos creyentes? Que se olvidan y duermen bien tranquilos, e ignoran las maquinaciones, y aun hasta niegan las maquinaciones del adversario,** si por algún momento el Eterno te permitiera que tus ojos espirituales se abrieran y que pudieras ver todo lo que el adversario esta maquinando para tu vida, tú ya no seguirías ignorando la guerra espiritual como lo has hecho, te lo aseguro que de manera automática reaccionarias, pero así es el ser humano.

Es como cuando ocurre una desgracia, que Adonay no lo permita en nuestras vidas, pero de pronto la persona anda muy tranquila pensando que tiene toda la vida para cambiar las cosas que están mal o incluso que así como anda está bien, pero cuando de pronto ocurre la desgracia entonces como que se le revoluciona la vida, **porque eso no estaba programado en su vida, pero sucedió, la persona pensaba que todo estaba bien, porque se veía todo tranquilo,** sin embargo había algo planificado para que a esa persona le pasara eso, **había una trampa que le estaba esperando, y la persona fue y cayó en la trampa, y es una grande tragedia cuando la persona cede y cae en esa trampa de satanás.**

**Romanos 6:11** Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro. **6:12** **No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que lo obedzcáis en sus concupiscencias;** **6:13** ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de iniquidad, sino presentaos vosotros mismos a Dios como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a Dios como instrumentos de justicia.

Entiéndelo, nuestro cuerpo es mortal y nos dice la escritura de manera muy clara lo siguiente **1 Tes. 4:1** **Por lo demás,** hermanos, os rogamos y exhortamos en el Señor Jesús, **que de la manera que aprendisteis de nosotros cómo os conviene conducir y agradar a Dios, así abundéis más y más.** **4:2** Porque ya sabéis qué instrucciones os dimos por el Señor Jesús; **4:3** **pues la voluntad de Dios es vuestra santificación;** que os apartéis de fornicación; **4:4** que cada uno de vosotros sepa tener su propia esposa en santidad y honor; **4:5** (MN\*) **sin dejarse llevar por la pasión, como hacen los paganos, que no conocen a Dios.**

Los que no conocen a Dios están con su concupiscencia mala, no la buena están saturados de ella y por naturaleza pecan y pecan, pero un ejemplo de ello de una concupiscencia buena, porque también está el instinto bueno, el letzer ha Tov como se le conoce en hebreo, **que es el instinto a hacer el bien, pero ese cuesta mucho**, da mucho trabajo hacerlo, pero cuando una persona está en una relación plena con El Eterno, estudiando su Toráh, y la pone por obra, pues automáticamente hace buenas cosas, porque entonces la Toráh, la palabra Yeshúa toma vida en la persona que es el recipiente.

Por ejemplo hay una anciana que va con su bolsa de mandado y usted ve que no puede y está sola y la persona que ve eso, pero lo único que hace es voltear su mirada como diciendo eso no me importa, y está esperando que venga otra persona para que le ayude, pues eso ya es un instinto malo que tiene la persona, pero un instinto bueno es que automáticamente ve la situación y se apresura a ayudar, se apresura a hacer el bien, **y eso también está en el ser humano, y eso fue puesto por El Eterno, y ese es un deseo bueno, esa es una concupiscencia buena.**

Entonces si la concupiscencia que está en tu corazón se llena de lo malo, de maldad, pues por ese hecho es una legalidad que se le da a los demonios para trabajar y aun con el tiempo tomar control de la persona, hace poco un hermano me dijo, pues yo pienso que todo es obra de la carne y nada que ver con los demonios, y decía es el ser humano el que hace mal y nada que ver con los demonios, **pero la biblia nos muestra que la concupiscencia juega un papel muy importante en lo que sucede en nuestro mundo, la concupiscencia que se usa para el mal, es una puerta abierta que le invita a las huestes de maldad que vengan habiten a esa persona** y que después tomen control de la persona, por eso decimos que se le da legalidad, o sea le das las llaves de tu cuerpo a los demonios, y legalidad quiere decir que le das autoridad para que esos demonios para que trabajen en tu vida.

Y algo que quiero que entienda el día de hoy, es que una persona con demonios, no necesariamente es una persona que se revuelca en el piso y que escupe espuma y babea, que le dan vuelta los ojos, esas más bien son las manifestaciones, pero una persona que parece tranquila y sentada como lo están ustedes, podría estar con perturbaciones de demonios, **y como todo hay síntomas que son claves en la vida de la persona cuando tiene ese tipo de**

problemas, y también debe saber, que los demonios son muy sutiles para trabajar, para que entienda no andan haciendo ruido y alboroto y que alguien enseguida se dé cuenta, en otras palabras son muy astutos para trabajar, y es normal ya que tienen miles de años trabajando en lo mismo, en la misma área, así que conocen muy bien al ser humano.

Y Dice la escritura de los hombres **vanagloriosos amadores de sí mismos**, en **2 Tim. 3:1** También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. **3:2** Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, **3:3** sin afecto natural, implacables, calumniadores, libertinos, crueles, aborrecedores de lo bueno, **3:4** **traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios,** **3:5** que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita. **3:6** Porque de éstos son los que se meten en las casas y llevan cautivas a las mujercillas cargadas de pecados, arrastradas por diversas concupiscencias.

Aquí hay una indicación de que una persona, un predicador incluso, una persona que canta en la iglesia, un maestro de escuela bíblica, puede fingir ser muy espiritual y cautivar a las mujeres que de por sí la biblia dice que ya están cargadas de pecados, y que fueron arrastradas por varias concupiscencias, entonces si esa persona se levantó en una congregación y es un predicador y hace todo lo opuesto a lo que Dios dice en su palabra, la pregunta es **¿A qué espíritu estará obedeciendo esa persona, al Espíritu de santidad o al espíritu de mentira?** Si de pronto dejo a su esposa por la secretaria, o se llevó todo el dinero de la Iglesia, o anda pervirtiendo o quiere pervertir a los de la congregación ¿Qué espíritu le dirige, El de Dios o el de los demonios?

Bueno la respuesta usted la tiene, así que tenga cuidado y vea algo más que dice la escritura que sucedería y que ya está sucediendo en las iglesias vea lo que dijeron los santos **hombres de Dios que pasaría, 2 Tim. 4:1** Te encarezco delante de Dios y del Señor Jesucristo, que juzgará a los vivos y a los muertos en su manifestación y en su reino, **4:2** **que prediques la palabra;** que instes a tiempo y fuera de tiempo; **redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina.** **4:3** Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, **sino que teniendo comecón de oír, se amontonarán maestros conforme a**

**sus propias concupiscencias, 4:4** y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas.

**¿A qué maestros dice que estarían llamando para que les predicaran? Pues a los que les hablen de sus avaricias, de su orgullo, de su ambición, y de sus envidias,** si una persona que se pone a enseñar pero que no deja que EL Ruaj Ha Kodesh “El Espíritu Santo” imparta la verdadera palabra de YHWH, sino que está enseñando su propio reino, su propio imperio, su propia denominación o religión, su maldad y todo lo malo que hay en su corazón, pues entonces EL Eterno no está dirigiéndolo, no es Dios quien quiere edificar a su pueblo, **y SI NO ES DIOS ¿Entonces quien creen ustedes que está dirigiendo a ese predicador?**

Por eso advirtió la biblia que la gente se amontonara en esas grandes reuniones, teniendo comezón de oír, teniendo comezón de escuchar, pero no lo dicho por Moisés o los profetas, sino todo lo contrario y dice la escritura que eso los va a apartar de la verdad, así que tenga mucho cuidado a que predicadores escucha, si a los dirigidos por Dios o a los dirigidos por su propia vanidad, su propia avaricia que para todo lo que dicen te sacan a relucir el darle algo grande a Dios para que te valla bien.

**¿Sabe por qué hoy en las iglesias se están predicando mandamientos de hombres, como religiosidad barata, psicología, psiquiatría, finanzas de rey, etc. Etc? En otras palabras solo se predica humanidad en las iglesias hoy en día, por tanta concupiscencia que ha arrastrado a esas áreas a los creyentes, y por eso en lugar de ser el ejército victorioso de Dios, la iglesia solo es la burla de los enemigos de Dios.**

**Tito 3:1** Recuérdales que se sujeten a los gobernantes y autoridades, que obedezcan, **que estén dispuestos a toda buena obra. 3:2** Que a nadie difamen, que no sean pendencieros, sino amables, mostrando toda mansedumbre para con todos los hombres. **3:3** Porque nosotros también éramos en otro tiempo insensatos, rebeldes, extraviados, **esclavos de concupiscencias y deleites diversos, viviendo en malicia y envidia, aborrecibles, y aborreciéndonos unos a otros. 3:4** Pero cuando se manifestó la bondad de Dios nuestro Salvador, y su amor para con los hombres, **3:5** nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos

hecho, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo.

Lo que menciona en el verso 3 es algo que en algún momento, evoluciono en tu vida, el pecado poco a poco fue creciendo en la persona hasta que lo llevo a ese estado que ya menciona la biblia de como vivíamos, pero dice en los versos 4 y 5 que ya fuimos salvos de eso cuando fuiste renovado por el Espíritu Santo, o sea que un día ya fuiste libre, entonces que paso si de pronto estas siendo insensato, sin sentido e ignoras las cosas de Dios, ya no les das importancia, si de pronto te estas rebelando contra Dios y su palabra, si te estas extraviando, ¿Dime que volvió a ocurrir?

Bueno vamos con otra cita **1 Pedro 4:1** Puesto que Cristo ha padecido por nosotros en la carne, vosotros también armaos del mismo pensamiento; **pues quien ha padecido en la carne, terminó con el pecado, 4:2 para no vivir el tiempo que resta en la carne, conforme a las concupiscencias de los hombres, sino conforme a la voluntad de Dios. 4:3 Baste ya el tiempo pasado para haber hecho lo que agrada a los gentiles, andando en lascivias, concupiscencias, embriagueces, orgías, disipación y abominables idolatrías.**

¿Qué es lo que le agrada a los paganos? Pues el verso 3 te lo dice bien claro, y a los paganos les agrada eso porque son controlados y dirigidos por los demonios, pero a ti y a mí se supone que ahora tenemos el Espíritu Santo, y que ya deberíamos de andar en todo lo contrario a lo que le agrada a los paganos, pero si por el contrario parece que estamos volviendo a las mismas cosas que hacíamos antes, vuelvo a preguntarte ¿Qué espíritu estará en control de tu casa?

Más también dice la escritura en: **2 Pedro 1:2** Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús. **1:3** Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia, **1:4** por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, **habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia.**

Sabe que la corrupción que hay en el mundo entero, la maldad que existe en el plano físico, es porque el instinto a hacer lo malo en el ser humano fue evolucionando, **así que escucha muy bien esto que voy a decir, POR ESO MUCHOS CREYENTES NO HACEN UNA DISTINCIÓN EN SU VIDA,** y empezando por los pastores, se ha caído en el sistema del mundo, la misma corrupción que vemos en el mundo está dentro de las iglesias, hay gente que no quiere tener nada que ver con los impuestos y busca un sinfín de pretextos para evadirlos, **pero en la iglesia se está actuando igual, solo se está buscando un pretexto para no darle a Dios lo que le debemos de dar, y si acaso le damos lo hacemos cuando queremos.**

**Pero sabe, que piensa el creyente, que él está bien, porque como va a una iglesia piensa que a él no le pasa nada por que asiste a una congregación, o también piensan que están bien porque se auto convencen de que son creyentes y que merece que se les predique, que se les busque, que se les ruegue, para ver si así un día deciden ser fieles, pues te lo voy a decir ahora, NO IMPORTA LO QUE CREAS, IMPORTA LO QUE VIVES, también los demonios creen y tiemblan, y los creyentes no tiemblan solamente creen, y eso nos indica que tienen más temor los demonios al nombre bendito de YHWH SEBAOT, QUE LOS QUE DICEN SER CREYENTES.**

Vamos a ver otro pasaje de un hombre que ha hablado mucho de este tema de las concupiscencias, y hablo mucho porque es una realidad aun en las congregaciones de creyentes: **2 Pedro 2:9** sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio; **2:10** y mayormente a aquellos que, siguiendo la carne, andan en **concupiscencia e inmundicia**, y desprecian el señorío. Atrevidos y contumaces, no temen decir mal de las potestades superiores. **2:11** mientras que los ángeles, que son mayores en fuerza y en potencia, no pronuncian juicio de maldición contra ellas delante del Señor.

**2 Pedro 2:12** Pero éstos, hablando mal de cosas que no entienden, como animales irracionales, nacidos para presa y destrucción, perecerán en su propia perdición, **2:13** recibiendo el galardón de su injusticia, **ya que tienen por delicia el gozar de deleites cada día.** Estos son inmundicias y manchas, quienes aún mientras comen con vosotros, se recrean en sus errores. **2:14** **Tienen los ojos llenos de adulterio, no se sacian de pecar, seducen a las**

**almas inconstantes, tienen el corazón habituado a la codicia, y son hijos de maldición.**

**2 Pedro 2:15** Han dejado el camino recto, y se han extraviado siguiendo el camino de Balaam hijo de Beor, el cual amó el premio de la maldad, **2:16** y fue reprendido por su iniquidad; pues una muda bestia de carga, hablando con voz de hombre, refrenó la locura del profeta. **2:17** Estos son fuentes sin agua, y nubes empujadas por la tormenta; para los cuales la más densa oscuridad está reservada para siempre.

**2 Pedro 2:18** Pues hablando palabras infladas y vanas, seducen con concupiscencias de la carne y disoluciones a los que verdaderamente habían huido de los que viven en error. **2:19** Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció. **2:20** Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, **enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero.**

Amados hermanos les voy a hablar de otra realidad, muchos hermanos creyentes de pronto se desaniman y lo dicen, estoy un poco desanimado, me siento un poco mal, y te salen bien bíblicos, tengo permiso para sentirme desanimado, vea por ejemplo a Elías, y si es verdad que algunos hombres de la biblia se sintieron desanimados, pero ¿Por qué viene el desánimo a tu vida, que fue lo que lo origino? **Pues en el caso de Elías fue por causa de haber hecho el bien, y llego u momento en que se cansó, sintió que estaba luchando solo y por eso le vino el desánimo, pero por el contrario la gran mayoría de creyentes se desaniman y se debilitan y se desaniman en su fe, y en su comunión con Abba Kadosh, y por eso dejan de orar y dejan de ayunar o a la mejor nunca han ayunado, y dejan de leer la biblia porque les acontece lo que dijo Pedro.**

Y ¿sabes que hacen tus amigos paganos, sabes que hace la gente pagana que no tiene temor de YHWH? Pues vienen a tentarte con sus dardos porque ellos ya son presa del adversario, y como son un recipiente de la maldad, se encargan de apagar el Espíritu, y la comunión de los que ya han escapado del error, y por eso tú tienes que discernir eso, ya que dice la escritura, **pues no**

ignoramos las maquinaciones del adversario, aunque a veces es justamente lo que hacemos ignorar todo lo que se nos ha dicho.

**2 Pedro 3:1** Amados, esta es la segunda carta que os escribo, y en ambas despierto con exhortación vuestro limpio entendimiento, **3:2** para que tengáis memoria de las palabras que antes han sido dichas por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y Salvador dado por vuestros apóstoles; **3:3** sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias.

Todas estas escrituras que estamos viendo, son advertencias, y ¿Qué es un burlador? Es un escarnecedor, y el escritor de los proverbios lo menciona, son gente abominable, y todos los textos que les he citado, muestran que la concupiscencia en su gran mayoría la biblia la presenta como algo feo, como algo malo, pero es porque el pecado reina en este mundo, y si dijéramos que el pecado no reina y si yo y usted y todos los creyentes en Yeshúa dijéramos que no tenemos pecado **seriamos mentirosos dice la biblia en: 1Jn 1:8 Si decimos que no tenemos pecado**, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. **1:9** Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad. **1:10** Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros.

Si yo le digo a usted en esta congregación no se peca, aquí nadie peca, eso es una mentira, eso es vivir en una fantasía, que no es y ¿porque le digo esto? Pues porque el pecado esta, presente y hace estragos en nuestras vidas, y usted no es un ángel, yo no soy un ángel, nadie de los seres humanos que vivimos en este planeta, somos ángeles, no somos celestiales, que podríamos estar las 24 horas en adoración, y exaltación al rey de la gloria, **y la verdad es que nadie hace eso, y cuando una persona dice que anda muy bien, que ella si se cuida y que no es como los demás, pues en ese momento ya peco, y ¿Porque peco?**

1 Por mentiroso, 2 Por orgulloso, y los demonios que te andan viendo en todo lo que fallas, se matan de risa con todo lo que dices, así que eso nos enseña que **la santidad es un proceso**, la santidad NO es un, dos, tres, y recibe, **la santidad es consecuencia de haber pasado por un proceso y ese proceso duele, hacer el bien duele.**

El pecado y la concupiscencia mala como lo dijimos en el inicio de nuestro estudio es un deseo ardiente, es ansiar algo, es buscar algo que parece agradable, y cuando uno cede a la concupiscencia por ejemplo en el área de lo sexual, se piensa que es lo más agradable, pero su fin es muerte, y eso agradable entre comillas, que es un pecado, solo dura unos minutos, pero la persona cuando sabe y lo redarguye el espíritu pues se va a sentir mal, y si la persona peca y no se siente mal, ese ya es muy grave, **si la persona comete cosas deshonestas en su cuerpo y no se siente mal, entonces ya hay algo muy grave en esa vida y necesita ayuda de manera urgente.**

Cuando una persona hace algo malo y no se conmueve, cuando por el contrario dice que está bien y que, **¿Qué tiene de malo lo que hizo, si todo mundo lo hace?** Es por que no ve la gravedad de lo que hizo, y te lo voy a decir **entonces en esa vida que se ha vuelto insensible, ya los demonios tienen autoridad legal para trabajar y dirigir a esa persona, y hay de él, si es que un día conoció al Eterno**, porque escuche bien lo que les vamos a decir porque es muy serio, **muchas personas no conocen al Eterno, y usted los ve que van a una congregación y que tienen una biblia y pueden tener muchas cosas pero solamente han oído hablar de Él, pero no le han conocido**, y eso es muy triste porque no conocen su palabra.

Y aclaro yo no soy juez de nadie, simplemente les digo, que las evidencias de las vidas de muchos que van a una congregación muestran que jamás le conocieron, y es que una persona que ha tenido un encuentro personal con ABBA Kadosh no puede volver a ser misma que antes de conocerlo, y si, puede tener debilidades, si puede tener situaciones que no ha podido superar, pero ya no piensa igual que el mundo, ya no actúa igual, ya no tiene un corazón de piedra, insensible, **ahora sabe discernir, comienza a buscar, no se conforma con lo que es o con lo que le dicen, más bien trabaja en su vida, lucha, pelea la guerra que tiene que pelear, quiere crecer y avanzar, y no es una persona que solo es un haragán que espera que cada ocho días el predicador le dé su mamila y si no predica su predicador favorito se enoja.**

En otras palabras tiene señales evidentes en su vida, las señales que siguen a los verdaderos creyentes en Yeshúa son señales visibles, y la misma escritura dice **“Por sus frutos los conoceréis”** entonces como discernir eso, pues mira la reacción que la persona tiene ante la situación sea mala o buena, y eso

tiene que ser algo constante no solo cuando aprendes de guerra espiritual, y es constante porque la vida del creyente se encuentra expuesto a muchas situaciones difíciles, cada día, cada hora y cada minuto, **por algo la escritura dice velar y orad en todo tiempo, NO TE DUERMAS.**

Entonces entendiendo este punto, que la concupiscencia es parte del ser humano, que desde que nace ya está allí, pero cada persona tiene la decisión de decir si le da permiso para que el pecado entre a su vida, y si lo hace, pues si no lo sabias hoy lo vas a saber, que cuando de das permiso al pecado para que entre en tu vida, pues también estas dando permiso para que fuerzas espirituales de maldad entren a tu vida, los espíritus inmundos son miles y miles, no crean que son solo un equipo de futbol, más bien son legiones de ellos.

Y así como un ejército militar, donde hay jerarquías así mismo hay legiones de demonios y distintas jerarquías dentro de ellos, no todos son capitanes, y bueno el día de hoy estamos hablando del tema de la concupiscencia, porque muchas personas niegan de la existencia de los demonios, niegan la existencia del mal, y el mal es la ausencia del bien, es decir que cuando una persona se aleja de la luz de Yeshúa, de la luz de la Toráh, automáticamente está en la oscuridad, haga la prueba apague las luces que hay aquí en la congregación y vamos a quedar a oscuras, **¿Por qué se pone oscuro cuando se oculta el sol? Porque hay ausencia de luz, eso es así en el mundo físico, PERO en lo espiritual también es así.**

Y cuando una persona se aleja sea que se dé cuenta o no, pero que se está alejando de la luz, pues automáticamente está entrando en el territorio de las tinieblas, y no importa que la persona diga, pero no estoy haciendo nada malo, no soy como los demás, simplemente no he venido a la congregación, solo deje de congregarme, o solo deje de leer la biblia, o simplemente ya no oro como la hacía antes, pero no estoy haciendo cosas malas, **pues si puede ser cierto, pero también es muy cierto que estas en tinieblas, porque te has alejado de la luz que es Yeshúa.**

Yeshúa dijo en una ocasión, **que tu cuerpo se llene de luz, para que puedas ser luz a otros y alumbrar, y Yeshúa es Elohim** y quiero que estemos conscientes de que todos necesitamos la luz de la verdad, todos necesitamos congregarnos y no dejar de hacerlo como algunos que ya se les volvió

costumbre, y también es verdad que hay personas que están en la ignorancia y dicen que no necesitan de Dios, y piensas que están bien así, pero lamentablemente tienen que ocurrir desgracias en la vida de esas personas para algunos de ellos reaccionen, y decidan volverse a Dios.

En otro momento hablaremos con la biblia del origen de los demonios, y de lo que no hay duda, **es de que existen**, tan es así que Yeshúa los expulsó de muchas personas, y eso nos muestra que los demonios son reales no importando cuando o de donde surgieron, son reales, y ellos están planeando un sinfín de ataques contra los creyentes en Yeshúa, **y ellos no pueden leer tu mente pero si pueden escuchar lo que dices y si pueden ver lo que estás haciendo, y si se te ha olvidado te diré que dice la biblia, que satanás anda como león rugiente buscando a quien devorar, y ¿sabes a quienes anda buscando?**

Pues a los creyentes, y los que no quieren nada con Dios, a los que no obedecen a Dios, a esos ya los tiene ganados, esos que no quieren nada con Dios, ellos mismos se dejan usar por los demonios, **así que satanás y las huestes espirituales de maldad van contra los que no se dejan usar, contra los que no quieren ceder a sus tentaciones y artimañas.**

**Y yo puedo decir que no quiero ser usado por los demonios, pero podría ser usado si mis palabras van en contra de mis hechos**, así que entendiéndolo, que satanás vigila la vida de la persona, cuanto tiempo oras, cuanto tiempo ayunas, cuanto tiempo lees la biblia, y que haces a escondidas, y no está leyendo tu mente, pero está viendo por tus frutos ¿Quién tu eres? **Por eso es que muchas personas no se pueden levantar, no pueden levantar cabeza, y no pueden porque su cabeza esta pisoteada por el adversario, y tú los miras todo el tiempo que están tratando de levantarse pero algo no los deja levantarse**, hablo en lo espiritual.

Usted puede ver a las personas que caminan, que trabajan, que hacen una vida que parece normal, pero cuando usted le toca el área espiritual, una o te dicen que lo saben todo y que los demás necesitan ponerse las pilas o a lo mejor esquivan hablar de lo espiritual, y cuando una persona empieza a evadir y a esquivar personas que tienen una comunión genuina con El Eterno, pues esos son síntomas de que algo no está bien en tu vida y necesitas ponerle atención inmediata.

**Y hoy no solo me escuches, ve analizando lo que se te está diciendo, y atrévete a pedirle hoy de corazón a Dios que te haga ver de manera clara como El ve tu estado espiritual,** por que muy posiblemente en tu casa hay espíritus que no solo van a hacer destrozos y se van, sino que a lo mejor ya hay alguien morando en tu casa como si fuera uno más de la familia, **y lo que pasa es que no lo puedes ver, y si no estás en una comunión con el Eterno y no te metes a la guerra espiritual, pues entonces tus ojos no van a estar abiertos y por lo tanto nunca te vas a dar cuenta de la realidad.**

Y puedes tener al demonio frente a ti atacándote y no lo vas a poder mirar, y puede haber síntomas en tu casa, en tus familiares, que te muestren que algo no anda bien, pero si usted desconoce esos síntomas, pues lo vas a ignorar y vas seguir todo como hasta hoy o puede ponerse peor, **pero como siempre se piensa que todo es normal y se sigue con una vida que cada día va en decadencia espiritual, moral y física.**

Hoy le voy a dar un ejemplo de cómo se organizan los demonios para atacar a las personas, por ejemplo hoy planeas que vas a leer un pasaje de la biblia, y tú sabes que Dios te puso en tu corazón, y sientes que debes de leer cierto pasaje bíblico, y te pones a organizar todo para que nada te interrumpa y te pongas a estudiar, y así te planificas para hacer lo bueno, y supuestamente ya estás bien organizado, pero se llega la hora, se llega el tiempo de hacerlo y la persona no lo hace, y ni lo notas, **y al terminar el día se da cuenta de que no hizo lo que había planeado hacer,** ¿porque crees que no lo pudiste hacer aun cuando te lo habías propuesto? **Lo mismo sucede con la oración que se tiene tan descuidada en los hogares, y me puedes decir que ora mientras viajas para tu trabajo, pues eso es como decir que haces ejercicio mientras trabajas no funciona así, y no funciona porque no te estar tomando un tiempo específico para hacer lo que tienes que hacer, tu no comes mientras operas una máquina, no es lo más correcto.**

Otra razón de porque eres atacado y obstruido para hacer lo bueno, es porque a mejor tú le diste autoridad legal a los espíritus inmundos para que todo el tiempo te impidan levantarte como un vencedor, y así vivimos una vida llena de excusas, y hasta tenemos un mecanismo de auto defensa, para justificar por qué estamos haciendo lo malo, y porque no estamos haciendo lo correcto, y hay otra verdad, que la mayoría de personas no reconocen sus errores y

siempre que se les señala algo que están haciendo mal en lugar de aceptarlo y decidir hacer un cambio, mejor se enojan, se defienden señalan para el otro lado y terminan yéndose de la congregación.

Y ¿Sabe por qué la mayoría de personas ponen excusas? Porque están evadiendo y esquivando la responsabilidad, y sacan puros pretextos, y es que esto, y es que lo otro, pues lo repito ya tienen un mecanismo de autodefensa y lo único que hacen es evadir su responsabilidad, la mayoría no quiere aceptar y decir es verdad, estoy faltando a mis deberes, no me he organizado, no he hecho lo que la Toráh me manda, **en otras palabras que reconozca que esta mal. ¿Pero porque la persona NO puede reconocer que está mal?**

En algunos es porque ya el enemigo tiene autoridad legal en la persona, y le va a impedir que reconozca su mal, por eso la biblia dice que cuando una persona se arrepiente de verdad de lo malo que anda haciendo, hay una gran fiesta en el cielo, Yacov dijo: **sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados.** **Santiago 5:20.** Entonces un alma que se arrepienta de manera genuina, que corte con su estilo de vida malo, y se entregue plenamente y reciba los dones del Ruaj Ha Kodesh= Espíritu Santo, es una persona transformada por el Espíritu Santo de Dios y esta sellada por ese Espíritu Santo y podemos decir gloria a Dios porque cuando una persona es sellada por el Espíritu Santo y permanece así, eso es una armadura impresionante contra las huestes espirituales de maldad que le quieran hacer daño.

Así que hablando de los espíritus inmundos, su objetivo es poner obstáculos y problemas en la vida de los creyentes, y así como el Eterno se encarga de bendecirnos y de unir parejas de hombre y mujer, y así como el Eterno está tratando de que haya más familias bendecidas, así también los demonios están trabajando horas y horas extras, segundo tras segundo para ocasionar divorcios, separaciones, enemistades, pleitos, engaños, abandono de hogar, **adulterios, ese es el trabajo de los demonios, ese es el objetivo de ellos, la destrucción, el dolor, la maldad y el sufrimiento.**

Y hoy quiero que me pongan atención sobre todo los niños y los jóvenes y señoritas, a muchos de ustedes les van a llegar pensamientos que les dicen que a tu mama no le importas, que a tu papa no le importas **y como no oran**, como están texteadando en lugar de orar, están durmiendo en lugar de orar, solo

véalo padres nada más levántese de orar y de inmediato tus hijos se levantan, y eso es porque tus hijos no están orando y solo están esperando que tú te levantes para que ellos tengan la excusa de hacerlo, y si no se levantan, pues ve a ver rápido porque muy seguro están dormidos, **y los demonios saben eso aunque tú lo ignores, los demonios saben que el tiempo que tu oras o medio oras tus hijos están platicando de cosas sin importancia.**

Entonces como no les prestamos la atención adecuada pues los demonios usan eso y llegan con los niños, con los jóvenes y les dicen matate, termina con tu vida, toma un frasco de pastillas para morirte, y como la mayoría de las veces los jóvenes están bien débiles espiritualmente, porque no les interesan las cosas de Dios, Padre te pregunto **¿Qué crees que puede pasar tarde o temprano en nuestras familias?** Y jóvenes **¿Quién creen ustedes que les dice esas palabras de que no valen nada, que a ti no te dejan en tu casa ser como todo el mundo y es por qué no te quieren, que todos los demás tiene teléfono y tu porque no, tus amigas ya tiene novio y tu porque no? ¿De quién creen que son esas voces, de Dios o del enemigo de sus almas?**

Por favor padres dense cuenta que muchas veces, somos nosotros mismos los que les ayudamos al enemigo a destruir a nuestros hijos, y nosotros mismos les ponemos tecnología que usándola mal puede destruirlos **y lo peor es que ni siquiera tenemos la agallas para orar por ellos,** y solo ponemos excusas tontas, es que así son los jóvenes, pues abre tus ojos el día de hoy, dijo Eliseo **Señor abre sus ojos para que vean la realidad, por un solo día ten misericordia y muéstranos hasta donde hemos caído,** hasta donde hemos perdido la batalla, por favor reconoce que los demonios te odian, son enemigos de tu alma, y lo que menos quieren es que tu tengas felicidad en tu casa, en tu hogar y que tus hijos sean felices.

Y te lo voy a decir claro el día de hoy, tal vez hoy lo comprendas, a los demonios no los impresionas con que tu abras la biblia y que hasta te memorices algunos pasajes, a ellos no los impresionas con que te pongas un talit para orar, o que las mujeres se cubran la cabeza para orar, eso no los espanta, **porque ellos NO miran como se viste la persona, si come kosher, y no los espanta, porque ellos miran a la persona como es,** ellos te examinan sacan una radiografía de cómo es la persona y entonces en base a eso arman su plan de ataque, y ellos saben todos tus puntos débiles, **y saben sobre todo**

**cuando tú mismo les dejas una puerta abierta, con la amargura, con la falta de perdón, con las envidias y contiendas.**

Y por si no lo sabes a través de una raíz de amargura, los demonios pueden entrar a muchas áreas más de la vida de la persona, y a través de un abuso en la infancia, a través de algo doloroso que marco una vida, pues ellos se aprovecha y tocan muchas áreas mas de esa vida, y aislamiento, problemas del comportamiento, sentimientos de soledad, que les abre puertas y trabajan en la persona e impiden la felicidad.

Lo único que te digo ahora es: **¿What do you want to do? Que quieres hacer ¿And are you going to do? Y que vas a hacer, te vas a quejar otra vez por hablarte una verdad, y esa es la manera como siempre quieres salir de los problemas espirituales, que tú mismo has descuidado, pues si quieres hacerlo estás esa es tu decisión,** pero mientras me quede vida he decidido luchar y pelear esta guerra que me ha causado muchos estragos, no me daré por vencido solo porque usted no quiera luchar y solo porque nadie esté de acuerdo con lo que la biblia me está mostrando, dejare de luchar.

## **ORACIÓN**

Abba Kadosh, Papito Santo, te doy gracias por tu infinita misericordia, por haberme guardado y no has permitido que tu siervo y su casa hayan sido destruidos, solo tu amor me pudo mantener de pie hasta este día, y no es por mi sabiduría, inteligencia o riquezas que tenga, porque no tengo nada de mí mismo, todo es tuyo, todo es de ti, así que la gloria solo es para ti papito lindo, por favor unge nuestros ojos con colirio, permite que veamos la realidad donde nos encontramos en cuanto a la lucha espiritual, por favor permite que tu pueblo pueda percibir donde y en qué área están perdiendo la guerra, y adiéstranos para la guerra y que podamos ser vencedores y no vencidos, en el nombre y por los méritos de Yeshúa Ha Mashíaj AMEN.

Copyright © 2011-2014 por José Martínez. Invitamos a nuestros lectores a visitar y recomendar nuestro sitio, [www.casaderestauraciontexas.webpin.com](http://www.casaderestauraciontexas.webpin.com) y también nuestro canal de YouTube <http://www.youtube.com/user/jos1mar1?feature=mhee> donde hay muchos artículos, videos, películas, estudios y parashót gratuitas. **Todos los derechos de autor reservados. Prohibida la reproducción, venta o la colocación en Internet, sin permiso escrito del autor.** Toda colocación en Internet, reproducción en forma impresa, o enseñanza oral de este estudio, debe conservar y/o mencionar el nombre del autor y demás datos identificatorios. Los que violen este derecho de autor serán tratados por Elohim. Si usted desea suscribirse o des-suscribirse automáticamente a la parashá y estudios semanales, escriba su email en [casadeconsolacion@hotmail.com](mailto:casadeconsolacion@hotmail.com) ¡Muchas gracias!